

流通通信

第1号

2025.5.12

5/7 牛乳でスマイルプロジェクト (3年生)

牧場見学

事業説明

ほくれん丸

本校流通経済科3年生の生徒36名が、釧路市農業農村経営生産推進会議の皆様から“MILK de HAPPY特命隊員”に任命いただき、今後、脱脂粉乳を使った商品・レシピ開発に取り組むこととなりました。

開業にあたり、生産者さんの生乳生産への思いを知るため、近郊の牧場へ見学に伺いました。地域の主産業である酪農を深く知るためにも、牛乳の流通経路などにかかわる見学を通じて、牛乳消費の実態について学びを深めました。今後、脱脂粉乳の消費拡大に向け、他者と力をあわせた協働的な商品開発の取り組みによって、地域産業の持続的な発展に貢献していきます。

今回、見学にご協力くださいました、大西牧場様、阿寒農協青年部の皆様、ホクレン物流課の皆様には大変お世話になりました。業務のお忙しい中ありがとうございました。



大西牧場様



酪農とは…?



ほくれん丸見学



特命隊員に任命!



開発頑張るモ〜

酪農に携わる方々は、命のある動物を育てているため、朝の活動時間も早く、ほぼ毎日の仕事をこなしていることにすごいと感じたし、牛の手入れや清掃が不十分だと、病気の原因にもなるおそれもあるので、大切にしていることがすごく伝わりました。

機械をたくさん使用する仕事なので、危険なケガをしてしまうことも学び、大変な中で行っていることが分かりました。よつ葉乳業さんや、様々な営業の方々に支えられている上で産業ができていくことを学び、感心しました。

(R.A)

ほくれん丸は自分が想像していたよりもずっと大きな船で迫力を感じました。ドライバーさんや船員さんの仕事の環境やスケジュールを知って、とても大変な仕事だと感じました。輸送船に入るといった体験はなかなかできないものなのでとても良い経験になりました。

(S.K)



利き牛乳対決!